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REALIZADA EM 15 DE ,ABRIL DE 2025
PRESIDENTE: MICHIL TORQUATO ÀLMEIDA
PRIMEIRO SE(]RETARIO: ERON GOMES DO NASCIMENTO

Aos 15 (quinze) dias do mês de Abril do ano de dois mil e vinte e cinco, no Plenário
S!'bdstião Camg:s Jcsus de Lirna, às l3hlOrnirr (trczc horas s dcz rninutos), r:ndr: sc rcurriu
neste Órgão. presentes os Senhores Úereadores: Presidcntc tvllcHt;L TORQUATO
ALMEIDA, Vice-Presideute DERIVALDO S.{\TANA FILHO, Prirncirrl Sccrctário
bl(ON GOMES DO NASCIMBN'l O, Segundo Secrelário MANOT:L AUCUS I O
VASCONCELOS ANTUNES c dcmais vcrcadorcs CECiLIA PINHEIRO MACHADO,I'ER-IO, JOÀO MAC--EDO LHI'IB, ROI]ERI O LIN('OLIN T)A SILVA, LU iS
FERNANDO LIRA AMORIM. KLÉBER BASTOS BEZERRA, JOSÉ MARCONE DO
NASCIMENTO COMES e JOÃO ANDRADE SANTOS. Ilavendo quórum legal. o Sr
Presidente dcu por aberta a presente sessão e convidou o vcreador ROBERTO LINCOLIN
DA SILVA para fazer a leitura da Bibtia Sagrada o qual leu SALMOS 58:10.
Prosseguindo, o Presidente colocou a Ata da Sessão anterior em votação a qual lbi
aprovada por unanimidade dos vereadorcs prescnte. Continuando assim com o convite do
Sr. Presidente ao Prirueiro Secretário para que o mes[lo pudesse làzer a leitura do
Expediente do dia, que constou com âs seguintes materias: Requerimcnto n" 2912025 do
Vereador IRON COMIS DO NASCIMENTO, requer que sejam preslada-s inlbnnações
pcla Secretária Municipal de Administraçâo, Obras e Gabinetc sobre fontcs c todas as

mcdiçõcs da pavirncntação da Vila Opcraria da Passagcnr: Ilcqucl imcnto n" 30i2025 do
Vcrcador ERON GOMES DO NASCIMENTO, requcr que scjam prcstâdâs informaçõcs
pcla Sccrcúria IVÍunicipal dc Administração, Obras c Agricultura sobrc falta rJc irrigação
nas.planta-s c gÍamas de praças do nossô municipio; Ildicação n" 60/2025 de Vereador
KIEBER BASTOS BEZERRA, solicita quc scia fcito um trabalho dc rcviralização no
Carnpo de l'utebol do Povoado Betume; Indicação n" 6l /2025 de Vereador MICHLL
TORQUATO ALMEIDA. plancjarncnto do calçamcnto da comunidadc dcnominada
Povoado Santa Maria. Após a leinrra, o Primeiro Secretário ERON GOMES DO
NÀSCIMENTO passou a palavra ao Sr. Prcsidcntc MICIIEL TORQUATO ALMEIDA quc
declarou em abeío o Expediente do dia. frauqueando assim a palavra ao vereador
KLEBER BASTOS BEZERRÂ rluc inicia tàzendo uma breve uudaçiio a todos os
Vereadores em nome do Presidente e aos funcionários, justifica a matéria que trouxe até a

Casa sobrc rcvitalizrção do Campo Municipal do Povoado Bctumc c rclata quo o local
acirna citado nào se encontra ern condições làvorár,eis ao uso da comunidade, linaliza sua
fala fazcndo um pcdido ao Scnhor Prcsidcntc c ao Lidcr Politico c Vcrcador ROBERTO
l.lNCONl.lN DA SILVA quc os mcsmos possam ajuda-lo a rcsolver cssa siruação do
Povoado juntameltc com o auxilio do Poder Exccutivo. Vcrcador JOÀO MACEDO
LFll'l-l-l solicila a pane, paraheniza a l,)ratéria do Vereador KLÉBHR e faz una ressalva
sobre a imfnÍância da mesma c linaliza conlcxtuando sobrc a prática dc otividadcs dc lazer
para aqucla comunidade. Vereador MANOEL AUGUSTO VASCONCELOS ANTUNES
pede a parte e thsa que além da situaçâo atual no campo. existe também a situação precária
tla quadra dc esportcs quc há rnuito tsmpo cstá scrvindo comtr cstacionalncnt(l, rclata a
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importância de proporcionar boa qualidade para com aquela população pois tanto o crmpo
como a quatlra servem de local para a prática de atividades escolares dos cstudantes do
Povoa.do, Íinaliza Íazendo um apelo ao Poder Executivo juntamenle com â Secretâriü de
EducaL,çào quc olhenr com bt»rs olhos para a at[al sitúação c que o pnrblema possa scl'
resolvido o quânto ârt.es. Vereador MICHI:L TORQUATO ALMEIDA solicita a parle e

rossalta quc após uma convcrsa com o Prefcito Alysson Tojal r: a Secrerária de Obras Ivana
Tojal lbi colocado em pauta sobre a reÍorma e conslÍução de um Ginásio no Povoado
Bctume juntarneDlc conl a quadra do Povoado Altu Santo Antônio. Vcrcador
DERIVALDO SANTANA l.lLHO requer â parte e lala sobre a valia da maÉria que foi
lcvada aÍé a Cusa, cita quc através do trabalho rlc um Topografo tanto a situa{ão do campo
l}etume cômo a do campo do l'ovoado Soldeiro será resolvida facilrnente. Vereadora
CECILIA PINHEIRO MACHADO TERTO pede a partc, làla sobrc a imponância da
aprovaçào da Lt)O para adentrar juntamente a Lei Orgânica com a finalidade de trazer
autonomia e soma paÍa ajudar as demandas do povo Ncopolitano. Prosseguindo o
Pt'osidentc conccde fala ao vcrcador ERON GOMES DO NASCIMF.NTO que dá início
fazendo uma lrreve saudação a todos, justitica suas rnatéria.s e da ênlàse ao Requerimento nn
29/2025 o qual solicita infomrações sobre a palimentaçào do Povoado Passagem. cita que
após uma visita Íeita naquela localidade o mesmo não ercolltrou placas com informações
cabíveis sobre a obra que sstá sendo cxccutada, da mesma maneira que nào obteve
informações após pesquisas no Portal da Transparência. pede também explicações as
Secretarias responsáveis sobre a demanda de algumas praças âs quais nâo estão tendo
irrigaçâo diária para a manutenção das sobrer idas das planlas e árvores. frisa sobre o oficio
quc fcz juntamcntc com o Veroador DERMLDO SANTANA FILHO âo Ministcrio
Público para quc possarn rcunir as páginas dc cntrctcnimcnto c.iomalisrno tlo município
corn a finalidadc de rcssaltar a rcsponsabilidadc dc informaçôcs quc âs tncsmas transmitcm.
íraaliza fa:zcruJo a leitura dc alguns tôpicos da Carrilha do Vereador c sobrs a ralia dc
provocar a sociedade pâra que â mesma acompanhe o trabalho que está sendo feito na Casa
Lcgislativa. Pra finalizar, o Sogundo Sccrctário ERON GOMES D0 NASCIMENTO
concede tàla ao vereador e Presidente MICHEL TORQTJATO .,\LMEID^ que sauda a
todos quc sc fazcm prcscntc no Plená,rio. justifica a sua rnatéria sobrc o calçamcnto do
Povoado Santa Maria, faz uma solicitação ao Poder Executi\o que se faça também naquele
Povoado a construção dc uma pracinha com brinqucdos para lazcr das crianças o rnoradorcs
locais. Não havendo rrrais oradores inscritos, o Sr Presidente passoLr pâÍa a "Ordem do Dia"
e colocou em votação: Rcquerimento n'29/2025 do Vcrcador ERON GONIES DO
N.,\SCIMENTO; aprovado por todos presentes em l5 de abril de 2025. Requerimento no

3011025 do Vcrcador ERON GOMES DO NASCIMENTO, aprovado por 6 votos a tâvor c
5 conlra em l5 de âbril tle 2025. Inrlicaçeo n'60/2025 de Vereâdor KLEBDR RASTOS
BEZERRA, aprovada por todos prcscntcs cm l5 dc abril dc 2025. Indicação n" 6112025 úc
Vcrcador M I('HFll . RQt)ATO At"MF-lDA. aprovado por todos prcsentcs cnt l5dcabril
dc 2025. Nào ha mais nada a tratar, o Sr Presidcntc deu por enccrrada a prcsentc
sessão. eu. liron (i
segue assinads......-

Na.scimento, lavrei a presenle Ata e dou fé púhlica e por ntim
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